

ser dios de los mormones. Frank Russel, autor de un estudio muy interesante sobre el asunto, dice: "Esta idea teológica es idéntica al sistema político de los americanos. En los Estados Unidos, cada ciudadano es un posible presidente y cada mormón un posible dios." El mismo escritor insulta al dios de los mormones, llamándole *lustful*, que quiere decir impúdico. Indudablemente no es un prodigio de castidad, pero esto no importa. Es un dios alegre y prolífico, que le da trabajo a los redactores del *Bailly Bailliére* del Lago Salado. En Francia, por ejemplo, ya harían falta algunos templos y algunos sacerdotes mormónicos para aumentar un poco el censo municipal. Todos los periódicos franceses se ocuparon no hace mucho de un carpintero que había tenido seis hijos, y *Le Petit Parisien* decía: "*Un morceau de ruban ne ferait pas mal dans la boutonnière de ce brave homme.*" En el fondo, esto es mormonismo puro. Si se condecora al padre de seis hijos, no se está lejos de reconocer dios al padre de cincuenta y siete.

Yo no sé si hace falta un poder divino para tener cincuenta y siete hijos, o si bastará simplemente el uso del cinturón